

06. November 2018



Scheinbar fern und doch so nah

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) lädt auf Donnerstag, 15. November um 20 Uhr ins Restaurant Stossplatz, Appenzell, zu einer Gedenkveranstaltung «100 Jahre Landesstreik» ein. In einer Zeit europaweiter politischer Umwälzungen, massiver Verteuerung von Nahrungsmitteln und der grassierenden Spanischen Grippe prägte der Generalstreik vom 12. bis 14. November 1918 das öffentliche Leben. Streikende Arbeiter standen in unserem Land einsatzbereiten Militärtruppen gegenüber.

Unter dem Titel «Scheinbar fern und doch so nah», beleuchtet der Innerrhoder Landesarchivar Sandro Frefel diese prägende Epoche in Appenzell Innerrhoden. Alle Interessierten sind herzlich dazu eingeladen.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister

Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

info@sp-ai.ch